



PEMEX DESPIDIÓ A FITCH

Sorprendió la decisión de Pemex al parecer avalada por la Secretaría de Hacienda, de suspender los servicios de Fitch Ratings para la calificación de su deuda tanto a nivel local como global.

El absurdo pretexto es su programa “optimización en la contratación de servicios de calificación de valores”, pero es una pésima señal —una rayita más al tigre— en la desconfianza hacia Pemex y su capacidad para enfrentar el servicio de su deuda que supera los 110 mdd.

Lo que se especula es que más que ahorrar en cacahuates, lo que pretende evitar Pemex es un nuevo descenso en su calificación por parte de Fitch, que es la más baja con BB-.